



im

## Bezirksausschuss Trudering-Riem

DR. MAGDALENA MIEHLE  
(SPRECHERIN)  
HERMANN DIEHL  
FRANK ESSMANN  
LOTHAR FRANTZ  
MONIKA HERZOG  
DR. GEORG KRONAWITTER

BERNHARD MATHIAS  
MARIANNE MEGGLE  
EVA MUHR  
SEBASTIAN SCHALL  
STEPHEN SIKDER  
OTTO STEINBERGER  
STEFAN ZIEGLER

4.09.2019

### Antrag an den BA 15

### Nach der Postverlagerung in Trudering: Erreichbarkeit und Kundenfreundlichkeit verbessern

Der BA 15 fordert die LHM auf,

- a) auf die MVG einzuwirken, dass kurzfristig der neu entstandene Nahversorgungsschwerpunkt Ecke Kreillerstraße / Marianne-Plehn-Straße mit der verlagerten Post-/Postbank-Filiale durch eine Buslinie zumindest im 20-Minutentakt erschlossen wird;
- b) auf die Deutsche Post AG einzuwirken, dass in der Messestadt Riem nicht zustellbare Pakete und Briefe dort abgeholt werden können und die Postkunden nicht deshalb den umständlichen Weg an die Kreiller Straße zur verlagerten Truderinger Poststelle auf sich nehmen müssen;
- c) auf die Deutsche Post AG einzuwirken, dass im Ortszentrum Straßtrudering das Leistungsspektrum einer „Postfiliale (im Einzelhandel)“ angeboten wird, z. B. durch eine entsprechende Aufwertung eines bestehenden „Verkaufspunktes“ (VP) oder eines DHL-Shops.

### Begründung

Erfreulicherweise hat die Deutsche Post AG in den letzten Jahren viele Stellen für die Aufgabe von Paketen und Einschreibesendungen in Kooperation mit dem örtlichen Einzelhandel geschaffen. Allerdings werden nicht zustellbare Sendungen nach wie vor überwiegend bei der Truderinger Post(bank)filiale hinterlegt.

Dieser Antrag geht daher auf Beschwerden von Messestädtern (m/w/d) mit Mobilitätseinschränkungen zurück, für die der verlagerte Truderinger Poststandort kaum mehr mit dem ÖPNV erreichbar ist, während der alte Standort in der Truderinger Straße eine nahe Bushaltestelle aufwies, die von vier Buslinien bedient wurde, u. a. von der Linie 139 (Messestadt West).

Der BA hat zwar im Zuge des MVG-Leistungsprogramms 2020 bereits die Forderung nach einer Buslinie durch die Kreillerstraße aufgestellt. Die MVG hat auch die Berechtigung dieser Forderung dem Grunde nach anerkannt. Durch die Postverlagerung zur Kreillerstraße ist die Dringlichkeit einer besseren Busanbindung dieser Stelle stark angewachsen.

Bei der monatelangen Busumleitung von Juni bis Oktober 2019 hat die MVG gezeigt, dass sie auch zu rasch implementierten Provisorien in der Lage ist. Warum nicht auch im Interesse der Postkunden?

Unabhängig davon ist es ein Unding, dass die Messestadt zwar seit Jahren eine gut angenommene zentrale „Postfiliale (im Einzelhandel)“ im Einkaufszentrum aufweist, diese jedoch nicht der Anlaufpunkt für nicht zustellbare Sendungen der Messestadt Riem ist. Dies zu ändern, wäre ein echter Gewinn für die Messestadt Riem.

Auch sollte es kein Problem sein, im nun postalisch „verwaisten“ Ortszentrum Straßtrudering eine „Postfiliale (im Einzelhandel)“ zu schaffen.

**Initiative:** Dr. Georg Kronawitter, Inklusionsbeauftragter, Dr. Magdalena Miehle

**Quelle:**

[https://standorte.deutschepost.de/Standortsuche?standorttyp=filialen\\_verkaufspunkte&ort=München&strasse=Lehrer-Götz-Weg&hausnummer=2&postleitzahl=81825&lang=de#](https://standorte.deutschepost.de/Standortsuche?standorttyp=filialen_verkaufspunkte&ort=München&strasse=Lehrer-Götz-Weg&hausnummer=2&postleitzahl=81825&lang=de#)